

まっと・まっと

令和3年度
深溝小ホームページ通信
3年9月 8日(水)
No.78



人類の平和のために



深溝小学校の校長室の入り口に「幸田町平和都市宣言」のパネルが掲示されています。この宣言は今年6月24日の幸田町議会で採択されたものです。今を生きる私たちが次の世代に平和をつないでいかなくてはなりません。児童とともに、一人一人が平和について考え、自分ができることを行動に移していきたいです。

＜幸田町平和都市宣言＞

世界平和のもと、安心して暮らせる社会は、すべての人々の共通の願いです。人類は、国境や人種に関わらず、互いを認め合い、尊重することで、困難な問題を克服していかなくてはなりません。私たちは、核兵器による世界で唯一の被爆国として、惨禍に苦しむ歴史を繰り返さないよう、命を大切にし、和を尊び、世界平和の実現に向け努力していきます。

ここに、愛のある幸せのまち幸田町は、次の世代へ平和をつないでゆき、心ゆたかな住みよいまちづくりを目指す「平和を希求するまち」であることを宣言します。



→学校では仲間と一緒にいろいろな活動を行います。自分の周りにいる人たちを認め、協力し、みんなの幸せを考えて行動することはとても大切なことです。